

Cateterismo Cardíaco Antes de su Procedimiento

Como una casa, su corazón tiene un sistema eléctrico y un sistema de plomería. Su corazón tiene válvulas que funcionan como puertas que se abren y cierran en las cámaras -o habitaciones- del corazón.

Al igual que una casa, a veces algo sucede en su corazón y la única forma de ver el problema, es entrar y explorar. Para poder identificar y tratar un problema en su corazón, su doctor quizá recomiende un cateterismo cardíaco.

El cateterismo cardíaco es un procedimiento que le permite "entrar" al doctor. Para checar la estructura de su corazón y ver cómo se abren y se cierran las válvulas. El procedimiento también es útil para que el doctor revise el sistema eléctrico del corazón, la presión sanguínea y el nivel de oxígeno.

Antes de su procedimiento, le darán medicina que lo relajará y lo adormecerá. El área donde el doctor trabajará estará adormecida.

Así es como se hace el procedimiento. El doctor hará un pequeño corte (una incisión) - en un vaso sanguíneo, de la ingle, muñeca o cuello. Después introducirá un delgado tubo llamado catéter en el vaso sanguíneo.

Su doctor guiará el catéter viendo imágenes de su corazón usando rayos-x. Sentirá un poco de presión conforme el doctor mueva el catéter a través del vaso sanguíneo. Pero no causará dolor.

El doctor guiará el catéter hasta las arterias coronarias o al interior del corazón. Un cateterismo cardíaco puede incluir una prueba conocida como angiografía coronaria. Esta prueba visualiza los vasos sanguíneos del corazón.

Se hace para ver si algunas de estas arterias se han angostado o bloqueado. Y a veces el cateterismo cardíaco se hace para tratar o reparar un problema. Por ejemplo, el doctor puede hacer el cateterismo cardíaco para colocar un stent y abrir una arteria coronaria.

Al terminar el doctor, retirará el catéter y usted permanecerá en recuperación un tiempo. Mientras se recupera, le pondrán presión directa donde le insertaron el catéter para prevenir un sangrado.

Si le pusieron el catéter en la ingle, deberá permanecer acostado con la pierna recta varias horas. Si le pusieron el catéter en el brazo, no podrá mover el brazo mínimo 1 hora.

Antes de la intervención, debe informarle a su doctor cuales medicinas y productos naturistas toma, en especial anticoagulantes, como la aspirina. Algunos pueden aumentar el riesgo de sangrado o causar problemas con la anestesia. Su doctor le informará cuáles medicamentos debe dejar de tomar antes de la intervención.

Y debe seguir las indicaciones de su doctor de cómo prepararse para el procedimiento, incluso cuando debe dejar de comer y beber. Tenga a la mano su identificación con fotografía, tarjeta de seguro médico, y cualquier documento que le haya pedido el hospital.

Cateterismo Cardíaco Antes de su Procedimiento

Causa estrés prepararse para un cateterismo cardíaco. Pero saber lo que va a suceder, y cómo prepararse puede ayudar. Si tiene alguna duda o preocupación, recuerde que puede llamar a su doctor.

Este programa es solo para fines informativos. El editor se deslinda de cualquier garantía, con respecto a la exactitud, integridad o idoneidad de este video para la toma de decisiones médicas. Para todo asunto relacionado con la salud, por favor consulte a su profesional médico.